

# *Federer declina participar en el Roland Garros*

---



París, 19 may (RHC) El suizo Roger Federer declinó hoy participar en el Roland Garros, tercer Grand Slam de la temporada tenística, del 22 de mayo al 5 de junio.

"Lamento anunciar que he tomado la decisión de no jugar en este año del abierto de Francia. He estado haciendo progresos constantes con mi salud en general, pero aún no estoy al 100 por ciento y siento que podría estar tomando un riesgo innecesario por jugar en este evento", dijo Federer en su página de Facebook.

El veterano jugador, quien cumplirá 35 años en agosto, tuvo muchos problemas físicos esta temporada, tanto en una rodilla, de la que fue operada en febrero, como de la espalda y solo pudo disputar cuatro torneos.

El problema de la rodilla le dejó sin poder jugar desde el Abierto de Australia hasta el Masters 1000 de Montecarlo, mientras que sus molestias en la espalda le dejaron fuera del torneo de Madrid.

Después jugó dos partidos en Roma, donde cayó ante el austriaco Dominic Thiem. "Si estoy así en París, no jugaré", advirtió tras perder ante el número 15 del mundo.

"Esta decisión no fue fácil de hacer, pero la tomé para asegurarme de que podría jugar el resto de la temporada y ayudar a extender el resto de mi carrera. Sigo tan motivado y emocionado como nunca y mi plan es lograr el máximo nivel antes de regresar a la ATP World Tour para la temporada de césped", agregó.

El exnúmero uno del orbe no se perdía un torneo del Grand Slam desde el Abierto de Estados Unidos-1999.

Ganador de 17 torneos grandes, el helvético nunca faltó hasta ahora a un Roland Garros desde que debutó como profesional en 1999.

El año pasado perdió en cuartos de final ante su compatriota Stanislas Wawrinka, a al postre campeón de la gran cita de la temporada sobre tierra batida.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/94008-federer-declina-participar-en-el-roland-garros>



**Radio Habana Cuba**